

Ressort: Entertainment

Prince-Todesfall: Ermittler sehen keinen Hinweis auf Selbstmord

Minneapolis, 22.04.2016, 22:53 Uhr

GDN - Nach dem überraschenden Tod des Musikers Prince gibt es keine Hinweise auf einen möglichen Selbstmord. Das sagten Vertreter der Ermittlungsbehörden am Freitag im US-Bundesstaat Minnesota.

Zuvor war der Leichnam des Musikers obduziert worden. Bis die endgültigen Ergebnisse vorliegen, könnten aber noch Tag oder auch Wochen vergehen, so die Ermittler. Prince war am Donnerstag im Alter von 57 Jahren tot aufgefunden worden. Zwar litt er in den letzten Tagen unter einer Grippe und war auch zwischenzeitlich in ärztlicher Behandlung, die Umstände seines Todes sind aber weiterhin unklar.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-71370/prince-todesfall-ermittler-sehen-keinen-hinweis-auf-selbstmord.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com